

Mengenal 5 Jenis Treadmill Walkingpad Kingsmith Lengkap Beserta Harganya

A. Putra - [SUMUT.JURNALIS.ID](https://sumut.jurnalid.com)

Mar 25, 2023 - 12:05



MEDAN - Treadmill merupakan alat berolahraga lari yang memungkinkan untuk berlari ditempat. Walau memiliki harga yang mahal karena identik dengan tempat fitness atau gym, namun ada juga treadmill yang memiliki harga yang terjangkau untuk dibeli.

Dengan memiliki treadmill dirumah, olahraga masih tetap bisa berjalan meski cuaca sedang tidak baik. Salah satu treadmill yang memiliki kualitas baik bernama Walkingpad Kingsmith, treadmill ini memiliki jenis dan harga yang beragam.

Karena kepopuleran treadmill ini, maka untuk membelinya pun sangat mudah, salah satunya membeli di [blibli](https://www.blibli.com). Harga [Walkingpad Kingsmith di blibli](https://www.blibli.com) sangat beragam. Sebelum itu, baiknya untuk mengetahui jenis-jenis walking Kingsmith terlebih dahulu. Berikut rangkumannya.

Walkingpad Kingsmith R2 Pro.

Walkingpad Kingsmith Treadmill R2 Pro merupakan foldable treadmill dengan motor 1.25 Hp yang memiliki kecepatan maksimal hingga 12km/jam.

Walkingpad Kingsmith R2 Pro menawarkan 2 mode olahraga untuk lari dan jogging. Dengan menggunakan alas lari multilayer yang sangat nyaman untuk dipijak.

Semakin lengkap dengan adanya aplikasi KS Fit yang bisa mencatat data jarak, durasi dan kecepatan selama menggunakan Walkingpad Kingsmith R2 Pro ini.

Untuk bisa mendapatkan Walkingpad Kingsmith di blibli, kalian hanya perlu mengeluarkan dana sebesar Rp 5.518 juta.

Walkingpad Kingsmith R1 Pro.

Walkingpad Kingsmith R1 Pro hadir sebagai treadmill yang menggabungkan fitur inovatif baru dengan desain yang fleksible, beratnya pun juga hanya 38 Kg.

WalkingPad R1 Pro membawa desain foldable dan portable yang bisa menghemat ruang hingga 90% dibandingkan treadmill tradisional. Ini meningkatkan tenaga motor tetapi juga mengurangi kebisingan pada saat yang sama dibandingkan dengan treadmill biasa.

Selain itu, bantalan EVA melembutkan benturan pada lutut Anda dan sabuk lari anti selip memberikan cengkeraman yang lebih baik. Dengan harga Rp 4.990 juta, kalian sudah bisa mendapatkan Walkingpad Kingsmith di blibli.

Walkingpad Kingsmith C1 smart Folding.

Treadmill Walkingpad Kingsmith C1 memiliki fitur kecepatan lari yang secara otomatis disesuaikan dengan kecepatan berlari atau berjalan penggunaannya. Karena foldable (bisa dilipat), treadmill Walkingpad Kingsmith ini pun tidak memakan banyak ruang dan bisa disimpan dibawah ranjang, meja, ataupun sofa.

Beban yang bisa ditanggung mencapai 90kg dengan pengaman yang cukup bagus. Kelebihannya adalah fitur noise reduction yang membuat suara sekecil mungkin saat digunakan. Pengguna juga bisa menggunakan treadmill ini sambil nonton, bekerja, atau melakukan aktivitas lain.

Bukan hanya itu, walkingpad Kingsmith C1 juga memiliki fitur yang bisa mencatat selama penggunaannya. Namun sayangnya, untuk bisa memiliki treadmill ini kalian harus mengeluarkan uang sebesar Rp 2 hingga 4 jutaan.

Walkingpad Kingsmith K15.

Walkingpad Kingsmith K15 ini memiliki alas kaki yang elastis, hal tersebut agar mengontrol guncangan, mengurangi benturan dan kebisingan saat berlari. Dengan begitu treadmill yang satu ini memberikan pengalaman berlari yang mulus dan nyaman.

Walkingpad Kingsmith K15 memiliki motor bearing 1.25 hp yang bisa menahan

berat beban hingga 110 kg, hingga bisa meningkatkan daya tahan bantalannya.

Walkingpad Kingsmith K15 memiliki panel control LED yang tersembunyi dan dapat muncul dengan jelas saat menyala. Treadmill ini juga bisa dilipat, dan memiliki kunci penutup putaran kedua sisi sandaran tangan. Untuk harga treadmill ini dijual sebesar Rp 9.490 juta.

Walkingpad Kingsmith Non-Slip.

Walking Kingsmith non-slip berfungsi untuk meredam suara dan bisa juga digunakan untuk olahraga yoga. Walking Kingsmith ini memiliki tekstur khusus, cengkeraman yang kuat, tahan air dan tidak licin.

Dengan ketebalan 3 mm, bahan yang elastis, dan desain sel yang tertutup bisa mengurangi cedera saat berolahraga. Bantalan perlindungan treadmill ini bisa memperpanjang umur treadmill. Untuk harga walking Kingsmith ini sebesar Rp 399 ribu.